

Viking Tour du Jeudi 27 février 2025

*English follows*

Douze skieurs ont participé à la sortie de groupe du jeudi 27 février 2025.

Une fois réunis au salon du Club Viking, les skieurs ont célébré le 80e anniversaire de Don Hetherington comme il se doit, en chantant tous en chœur!

Deux groupes se sont formés, soit un de huit hommes, partant pour se lancer sur la Rouge et un groupe de quatre femmes, Jarmila, Linda, Patrizia et Judy, qui ont opté pour les sentiers Sheldon où une nouvelle neige recouvrait les tracés de la Loppet. Elles ont pu apprécier de belles conditions, avec quelques défis dans les descentes, agrémentées d'une neige qui tombait doucement en flocons. Judy et Jarmila ont complété la boucle de 5km, tandis que Patrizia et Linda celle de 7.5 km, avant de se rejoindre au salon du club pour le lunch. Lors de leur sortie sur la Sheldon, le groupe en a profité pour joindre l'utile à l'agréable en enlevant les rubans jaune qui avaient été installés pour la Loppet.

Le sentier de la Rouge était encore brûlant après le passage des quelques 45 skieurs qui ont participé au nouveau 30km de la Loppet de dimanche dernier. Le groupe de huit skieurs a donc pu profiter d'un sentier impeccablement préparé, double tracé sur pratiquement toute sa longueur, sur une base ferme recouverte d'une belle couche de neige fraîche et satinée. Le groupe a mis quelques 2h45 minutes pour compléter la boucle de la Rouge. En comparaison, le plus rapide des coureurs de la Loppet a mis quant à lui, une petite heure pour le faire !

Énergisés et récompensés de leurs efforts, les hommes se sont retrouvés au chalet en compagnie de Don, toujours âgé de 80 ans!

-----  
Twelve skiers took part on this Thursday February 27th Viking Tour.

Once all assembled at the clubhouse lounge, congratulations were in order to wish Don (Hetherington) a happy 80th birthday!

For the day's tour, a gender split occurred in as much as the eight gentlemen set off for the Red Trail, whilst the four ladies, Jarmila, Linda, Patrizia and Judy, decided to try their luck on the Sheldon Racing Trails, where they enjoyed some new snow over the tracks established during the Loppet. All in all, the conditions were good (though some of the downhill were a tad challenging), and the weather very pleasant with some gentle falling of snow. Judy and Jarmila took the 5 km loop, while Patrizia and Linda did the 7.5 before returning to the clubhouse for lunch. It wasn't all play and no work, as they removed the yellow ribbons from the Loppet.

The Red Trail proved to be still "warm" from the 45 racers that had whizzed through the previous Sunday during the "new" 30 km Loppet event. Today's group of skiers were the beneficiaries of a beautifully prepared ski track, double for the most part, firm and with a fresh satin-like covering from the day's fresh snow. It took some 2 hours and 45 minutes to complete the ski around the Red Trail; compare that to the fastest Loppet skier who did it in a mere 60 minutes!

Well exercised, the Red Trail group concluded with lunch at the clubhouse lounge with Don, still 80 years old!

(Lyne Lanthier, with contributions from Derek Wills, Judy Rogers and Linda Collier)





